

Event Report イベントレポート

夏から秋にかけての商店街イベントをピックアップしました。季節的によりのイベントも「雨」が悩みの種。多少の雨に降られたところもあったようですが、どのイベントも熱気に溢れ、おいに盛り上がりを見せていました。



第24回 田町音楽祭 (田町センタービルピアタ会)

初夏のさわやかな夕べのひとつときに音楽を聴きながら飲む生ビールの味は格別！

田町駅西口ペDESTリアンデッキの特設ステージに3組のアーティストが出演。さわやかな風とともにサウンドが響き渡り、人々は生ビール片手に思い思いの初夏の夕べを過ごしていました。



第21回 新橋こいち祭 (新橋地区12商店会)

新橋の魅力がいっぱい詰まった2日間雨上がりの新橋で輝いたゆかた美人に拍手！

あいにくの雨模様でしたが、SL広場を中心に各会場とも人々に溢れました。メインイベントの「ゆかた美人コンテスト」は、塗茂るなさんがグランプリを受賞しました。



第44回 町ぐるみ 三田納涼カーニバル (三田商店街振興組合)

恒例のパレードとブラジルサンバに加えて今年はアイドルのショー也大盛況！

東京タワーをバックに行われたオープニングパレードを皮切りに、各ステージではさまざまなパフォーマンスがスタート。メインのブラジルサンバはもちろん、今年はアイドルのショーも盛り上がりました。



夏祭り盆踊り大会 (高輪泉岳寺前商店会)

人々の熱気に雨もやむ夏のイベントの締めくくりは泉岳寺前！

小雨が降る中、泉岳寺前児童遊園にやぐらを組んでの大盆踊り大会。人々の熱気に負けたのか、雨も上がり、踊る姿も徐々に増えていきました。美味しい焼きそばやフルーツも人気！



第42回 かかしまつり (東麻布商店会)

イルミネーションジャンボかかしがお出迎えかかしコンクールのクオリティもアップ！

商店街の入口でのイルミネーションジャンボかかしの出迎えを過ぎると、麻布イースト通りには溢れんばかりの人・人・人。恒例のかかしコンクールも年々クオリティがアップしてきました。



天の川蜚祭 2016 (白金プラザ会)

ゲンジボタルの乱舞とペットボトル天の川美しい光が白金の人々を魅了！

山形県庄内町からやってきたゲンジボタルの乱舞に子どもたちも大喜び。ペットボトルで作った天の川も美しく、バラエティ豊かな屋台村&物産展もたくさんの人々に賑わいました。



第7回 白金阿波踊り (白金北里通り商店会)

阿波踊り「連」が北里通りをパレード商店会の模擬店は売り切れ続出の大盛況！

大迫力の阿波踊りの「連」が白金北里通りをパレード。地元だけでなく、遠方からもファンが駆けつける程の人気ぶりでした。商店会の模擬店も売り切れ続出の大盛況！



第3回 慶仲祭 (慶応仲通り商店会)

迫力の虎舞(とらまい)が商店街を闊歩ゲームコーナーは子どもたちに大人気！

岩手県金石市の伝統芸能「虎舞(とらまい)」が商店街を練り歩き、商売繁盛の舞を披露。ゲームコーナーでは魚釣りや輪投げなどが子どもたちの人気を集め、商店会員の屋台も賑わいをを見せていました。



麻布十番納涼まつり (麻布十番商店街振興組合)

全国区のおまつりも節目の50回目被災地支援として多くの屋台が出店！

もはや全国的に知れ渡るお祭りである麻布十番納涼まつり。今年は50回の節目となり、多くの人々に街は溢れました。また被災地ということで、東北地方と熊本県の自治体を始め多くの屋台が出店しました。



Swing 赤坂 2016 (赤坂商店街協議会)

林部智史さんや八反安未果さんが登場新設ステージ也大賑わい！

クリスタルヴォイスで話題のアーティスト・林部智史さんや往年のアイドル・八反安未果さんが登場。初の試みであったBizタワー前ステージもおおいに賑わいました。



高輪うなジュージュー祭 (高輪商店会)

特製ミニうな丼には長蛇の列吹奏楽部は圧巻のパフォーマンス！

美味しいうな丼が格安で食べられるということで、特製ミニうな丼は例年のごとく長蛇の列でした。東海大学付属高輪高等学校の吹奏楽部のパフォーマンスには道徳の人々が盛大な拍手を送っていました。



minato kushoren news

みなと区商店街ニュース

第351号●平成28年10月31日

【発行・編集】港区商店街連合会 【所在地】港区芝公園1-5-25 港区役所3階 【電話】3578-2555

買い物するなら地元の商店街で



MINATO 区商連 NEWS

結束、そして発展へ 港区商店街連合会

第351号
平成28年10月31日
【発行・編集】港区商店街連合会
【発行人】須永 達雄
【所在地】港区芝公園1-5-25
港区役所3階
【電話】3578-2555



子ども商店体験レポート

みなと区民まつりの人気イベント「子ども商店体験」を開催。商売の楽しさ、難しさを学んだ総勢90名の子どもたち。

10月8日(土)・9日(日)の2日間、恒例の人気イベント「子ども商店体験」が行われました。今年で7回目となる当イベントも回を重ねるごとに応募人数が増え、今年は参加枠を72名から90名に増加。それでも過去最高の250名程の応募があり、参加は厳選なる抽選での決定となりました。

当日の出店は「ポップコーン屋さん」「わたがし屋さん」「チュロス屋さん」の3店舗。2日間ともスタートは雨模様でしたが、子どもたちの元気な姿に導かれるように徐々に雨が上がり、予定通りの段取りで終えることができました。また「大人店長」として子どもたちの指南役を務

めた白金北里通り商店会の佐藤会長、三田商店街振興組合の木野氏の両名掲げのリーフレットの効果が絶大で、子どもたちはもちろん、保護者からもすっかり知られる存在となっているようです。



Column ● 商店会会長コラム



水野 健会長 ● 東麻布商店会

新しく会長に就任しました水野健です。会員も増えてきているので、より商店会を活性化できればと思っています。12月には歳末感謝セールが行われ、素敵な賞品が当たる福引も実施予定です。今後とも宜しくお願い致します。



庄司 光敬 理事長 ● 麻布十番商店街振興組合

須永理事長の後を受け、理事長に就任しました庄司光敬でございます。360店舗を抱える港区一の大所帯のリーダーという今までの人生で経験したことのない未知の世界に踏み込む不安にいろいろの私ですが、皆様の後押しが何よりの力強い応援でございます。どうぞ宜しくお願い申し上げます。



大塚 誠一 会長 ● プラチナヒルズ商栄会

11月6日(日)にどんぐり児童遊園で「プラチナヒルズフェスティバル」が開催されます。青空ステージでのライブやほだして遊べる広場、そして地元・白金台のお店を中心とした屋台や物産展も多数出店します。どうぞ遊びにいらしてください。